

AFRICAN UNION

الاتحاد الأفريقي



UNION AFRICAINE

UNIÃO AFRICANA

Addis Ababa, Ethiopia P. O. Box 3243 Telephone: +251 11 551 7700 / +251 11 518 25 58/
Ext 2558

website: www.au.int

DIRECTION DE L'INFORMATION ET DE LA COMMUNICATION

Communiqué de presse N°305 /2014

L'Union africaine rencontre le secteur privé, le 8 novembre à Addis-Abéba, dans le cadre de la lutte contre Ebola

Addis-Abéba (Éthiopie), 31 octobre 2014 : L'Union africaine rejoint, pour la première fois, le secteur privé africain pour lutter contre l'épidémie d'Ebola en Afrique de l'Ouest, au cours d'un forum prévu le 8 novembre à Addis-Abéba (Éthiopie). L'objectif de la réunion est de mobiliser des ressources au sein de l'Afrique pour rejoindre les efforts nationaux et internationaux sur le terrain et d'examiner les moyens d'inverser le recul économique des pays et relancer l'économie après Ebola.

Des hommes d'affaires de premier plan, notamment Yusuf Manji, de *Quality Group Tanzania*. Strive Masiyiwa d'*Econet Zimbabwe* et Patrice Motsepe d'*ARM South Africa*, ont déjà confirmé leur participation. Nous retrouvons, parmi les autres personnalités qui ont confirmé leur participation, Kola Karim, Directeur exécutif de *Shoreline Energy International* et *Shoreline Power Company Limited* ; Madame Cristine Stenbeck de *Kinnebeck* et M. Bob Collymore de *Safaricom*, Kenya.

La table ronde est organisée conjointement par la Présidente de la Commission de l'Union africaine, S.E. Dr Nkosazana Dlamini Zuma, Donald Kaberuka, de la Banque africaine de développement et Carlos Lopes, de la Commission économique des Nations Unies pour l'Afrique.

L'Organisation mondiale de la Santé (OMS) a déclaré récemment que la propagation d'Ebola connaîtrait un ralentissement au Liberia, un des trois pays de l'Afrique de l'Ouest, avec la Sierra Leone et la Guinée, le plus durement ravagés par le virus mortel. C'est une indication que les efforts consentis à l'échelle mondiale pour combattre l'épidémie ont réalisé des avancées grâce, dans une large mesure, aux initiatives de la mission d'appui de l'Union africaine en Afrique de l'Ouest (ASEOWA) pour mobiliser l'expertise technique, les ressources et le soutien politique et financier pour combattre Ebola.

Par l'intermédiaire de l'ASEOWA, l'Union africaine a déployé dans les trois pays affectés plus d'une centaine de volontaires médicaux et travailleurs de la santé, dont des épidémiologistes, des médecins, des cliniciens, des spécialistes de santé publique et de la communication. Ces équipes ont renforcé les capacités des mécanismes de réponse nationaux et internationaux.

À la suite de l'appel lancé par S.E. Dr Nkosazana Dlamini Zuma, Présidente de la Commission de l'Union africaine, aux Chefs d'État africains, leur demandant un nombre plus important de travailleurs de santé dans ces initiatives, la promesse de plus de 2 000 effectifs en personnel médical a été obtenue. La contribution de la communauté des affaires aidera au déploiement de ces volontaires.

«Il y a encore beaucoup à faire, et nous apprécions la disponibilité déjà affichée par les grandes entreprises du continent à contribuer à restaurer la normalité dans les régions affectées, où Ebola a eu un impact socioéconomique majeur. La fierté du continent africain réside dans notre engagement à aider d'autres Africains. L'épidémie d'Ebola en Afrique de l'Ouest est sans précédent, et il est urgent de coordonner nos efforts en réponse à la crise. Nous devons continuer à fournir de l'assistance financière à ces régions, pour pouvoir surveiller et contenir la maladie, offrir le traitement aux malades et rétablir la normalité au sein de ces communautés» a déclaré Dr Nkosazana Dlamini Zuma.

D'autres renseignements sont disponibles à <http://pages.au.int/ebola>

Contact : Jacob Enoh Eben | Porte-parole de la Présidente| | Commission de l'Union africaine | Tel: (251) 11 551 77 00 | Fax: (251) 11 551 78 44 | E-mail: EnohebenJ@africa-union.org or Spokesperson@africa-union.org | Web: www.au.int|Addis Ababa | Ethiopia

À propos de l'Union africaine

L'Union africaine est le fer de lance du développement et de l'intégration de l'Afrique, œuvrant en étroite collaboration avec les États membres de l'Union africaine, les Communautés économiques régionales et les citoyens africains. La vision de l'Union africaine : accélérer le progrès vers une Afrique intégrée, prospère, inclusive et paisible, qui joue un rôle dynamique sur la scène continentale et internationale, et dirigée par une Commission responsable efficace et réceptive.

En savoir plus à <http://www.au.int/en/>

JEE/rv